



NOTA DE PRENSA

MENTORED impulsa el talento tecnológico y acerca el ecosistema digital de Castilla y León al mundo educativo

- MENTORED es una actuación singular orientada a reforzar el talento tecnológico de Castilla y León, acercando a estudiantes de titulaciones TIC al día a día de las empresas del sector mediante un programa estructurado de mentorías.
- La iniciativa busca conectar de forma directa a centros educativos, profesionales en activo y empresas tecnológicas para consolidar un entorno atractivo para el desarrollo y la retención del talento digital en la Comunidad.
- El proyecto, que inició su andadura en octubre de 2025, se desarrollará hasta junio de 2026 e incluirá sesiones de mentoring entre finales de febrero y principios de mayo del próximo año.

15 de diciembre de 2025.- "MENTORED. PROGRAMA DE CONEXIÓN Y DESARROLLO DE TALENTO TIC: CONECTANDO EMPRESAS Y FUTUROS PROFESIONALES".

CyberLur presenta MENTORED, una actuación singular que tiene como objetivo impulsar el talento tecnológico y reforzar el ecosistema digital de Castilla y León a través de un modelo práctico de acompañamiento entre profesionales en activo y estudiantes de titulaciones TIC.

Castilla y León cuenta con un tejido TIC diverso y dinámico, integrado por pymes, grandes compañías, centros de investigación, universidades, DIHs y clústeres especializados. Un entorno que genera innovación, transferencia tecnológica y oportunidades reales de crecimiento profesional. MENTORED nace para acercar ese ecosistema al aula y facilitar que el talento joven pueda conocerlo de primera mano, comprender qué perfiles demanda el sector y participar activamente en él.

El programa ofrece a estudiantes de últimos cursos una experiencia real y cercana al funcionamiento de las empresas tecnológicas de la región. A lo largo de varias sesiones impartidas por profesionales en activo, los participantes podrán descubrir cómo se trabaja en el sector, qué retos afrontan las organizaciones y qué competencias se consideran clave para los perfiles digitales de nueva generación.

El proyecto MENTORED, liderado y coordinado por la Agrupación Empresarial Innovadora en Ciberseguridad ([CyberLur](#)), cuenta con la participación de diez entidades de Castilla y León como empresas mentoras: [ACIBIN](#), [Agrícola Noroeste](#), [Construyendo Futuro Informático \(Grupo CFI\)](#), [Grupo ATU](#), [GMV](#), [Hardtronic](#), [HuMaIND](#), [Nethive Consulting](#), [Soluciones Informáticas Globales](#) y [Proconsi](#). Adicionalmente, el programa se desarrolla con la colaboración de la Universidad de León (ULE), con implicación del Máster en Derecho de la Ciberseguridad y Entorno Digital, y la Escuela de Ingeniería Informática de la Universidad de Valladolid (UVA), tanto en la cesión de espacios en la que tendrán lugar las sesiones de mentoría como en la difusión e impulso del compromiso del alumnado.

Las mentorías se desarrollarán entre finales de febrero y principios de mayo de 2026 y forman parte de un itinerario total de 10 horas. Cada empresa mentora dedicará aproximadamente dos horas a su sesión, combinando contenidos técnicos introductorios con habilidades transversales como comunicación, liderazgo, trabajo en equipo o gestión del tiempo. Este formato permitirá que cada entidad aporte su experiencia real y tenga un impacto directo en el desarrollo del alumnado.

MENTORED actúa como un puente que vincula formación y mercado laboral. Para los centros educativos supone ofrecer a su alumnado una visión tangible del sector tecnológico; para las empresas es una vía para contribuir a la creación de talento y reforzar su papel dentro del ecosistema digital regional; y para los estudiantes representa un primer paso decisivo hacia su futuro profesional, acompañados por quienes ya impulsan la innovación en la región.

“Con MENTORED queremos generar un espacio real de encuentro entre empresas, centros educativos y estudiantes, impulsando el talento tecnológico y reforzando el ecosistema digital de Castilla y León”, destacan desde CyberLur. “El programa nace con la vocación de convertirse en un referente en la región y de abrir nuevas oportunidades para quienes están construyendo su futuro profesional”.

Con esta iniciativa, CyberLur reafirma su compromiso con el desarrollo del talento y la consolidación de un sector tecnológico fuerte, conectado y orientado al futuro.



ACCIÓN DE APROXIMACIÓN DEL TEJIDO EMPRESARIAL A LOS FUTUROS PROFESIONALES TIC PARA LA CAPTACIÓN DE TALENTO.

Proyecto desarrollado por CyberLur, con la cofinanciación de la Consejería de Economía y Hacienda de la Junta de Castilla y León como actuación singular especial.